



**Größe:** Kopfumfang ca. 54 cm



**Material:** 100g Evergreen Fb 2168 und 100g Kunterbunt Fb 1505 „Zauberball 100“ (100% Schurwolle (Merino), LL = 400m/100g), Nadelspiel Nr. 3, 20 cm lang, Maschenmarkierer.

## Glatt rechts mit Diagonalstreifen



**gl re in Rd:** stets re M str.

**Rippenmuster in Rd:** \* 1 M re, 1 M li, ab \* stets wdh.

**Maschenprobe:** 27 M und 36 R = 10 x 10 cm.

**Ausführung:** 104 M in Farbe Evergreen anschl, die M gleichmäßig auf die Nd verteilen (26 M pro Nd) und zur Rd schließen. 10 Rd im Rippenmuster str.


Nun folgen Zunahmen und die Diagonalstreifen: Dazu 1 M in Evergreen str. Aus jeder folgenden M 2 M heraus str. 2 M Kunterbunt, 2 M Evergreen immer im Wechsel arb, dabei den nicht benötigten Arbeitsfaden der anderen Fb in Norwegertechnik auf der Rücks der Arb mitführen. In jeder folgenden Rd verschiebt sich so das Muster um 1 M, so dass die Diagonalstreifen entstehen. Nach 15 cm Höhe ab Anschl beginnen die Abnahmen: Dazu jede 13te M markieren und in jeder zweiten Rd an dieser Stelle 2 M re zus str. So oft in jeder 2. Rd wdh, bis nur noch 8 M auf jeder Nd (= 32 M) übrig sind. Die Fäden abschneiden, durch die M ziehen, zus ziehen und gut vernähen.

**Fertigstellung:** Alle Fäden vernähen.

### Abkürzungen

anschl	= anschlagen	Nr	= Nummer
arb	= arbeiten	R	= Reihe
Fb	= Farbe	re	= rechts
gl	= glatt	Rd	= Runde
li	= links	S	= Seite
LL	= Lauflänge	str	= stricken
M	= Masche	wdh	= wiederholen
Nd	= Nadel	zus	= zusammen

### Schwierigkeit

	einfach
	schwierig
	sehr schwierig

## Stockinette Stitch



**Stockinette st in the rnd:** Knit

**Ribbing in the rnd:** \* k2, p2 \* rep


**Gauge:** 27 sts and 36 rows = 10 x 10 cm

**Pattern:** With "Evergreen", CO 104 sts and divide evenly among 4 needles (26 sts per needle). Join in the rnd and work 10 rnds of ribbing. Now, beg diagonal stripes and incs. Knit 1 st in "Evergreen", m1 and work in the foll col. sequence: k2 in "Kunterbunt", k2 in "Evergreen" always crossing the working yarn over the col. not in use. On every foll rnd, shift the col. st pattern over by 1 st to allow the diagonal stripes to show. After 15 cm from the CO edge have been worked, beg decs. Place a removable st marker on every 13th st. On every 2nd rnd, k2tog upon reaching the marker. Rep this dec on every 2nd row until only 8 sts rem on each needle - 32 sts. Cut yarn and pull tightly through the rem sts. Weave in ends.

### Abbreviations

approx = approximate(ly)  
beg = beginning  
CO = cast on  
dec = decrease(s)/decreasing  
dpn = double pointed needle(s)  
foll(s) = following(follows)  
inc(s) = increase(s)/increasing  
k = knit  
k2tog = knit 2 together  
m1 = make one  
p = purl  
rem = remain/remaining  
rep = repeat  
rnd(s) = round(s)  
st(s) = stitch(es)

### Difficulty

 easy  
 intermediate  
 difficult



**Size:** Head circumference approx. 54 cm



**Materials:** 100g Evergreen col. 2168 and 100g Kunterbunt col. 1505 "Zauberball 100" (100% merino wool, 400m/100g), US size 2/3 mm dpns, stitch markers